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５ 番    三宅 聡    議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染

症対策に係る支援施策の検

証と今後の対策について 

 

【質問趣旨】 

世界の新型コロナウイルス感

染者数は２３００万人を突破

し、死者数は７８万人を上回

るなど、現在もなお、世界中の

人々の命と暮らしを脅かして

います。 

期待されるウイルスの治療薬

やワクチンの開発・実用化ま

でには、なお一定の時間を要

することから、克服に向けた

闘いは長期に及ぶことが予想

される中、今後は感染防止と

社会経済活動を両立しなが

ら、第２波、第３波に備えた対

策の強化が求められていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

（１）緊急支援フェーズ、ス

テージ１における取り組み

について。 

 

①未知のウイルスである新型コロナウイルスの急速な感染拡大を受け、急遽小中学

校が休校となり、再開予定が何度も延期されるなか全ての児童生徒に一人当たり２

０００円の図書カードが支給されましたが、その使い道についてどの程度まで把握

していますか。 

 

②一人当たり２０００円の図書カードの支給について保護者・児童生徒からの反応

はどのようなものがありましたか。 

 

③学校休業中の中学３年生に学習支援ソフトを導入されましたがその端末はどのよ

うに手配されましたか。 

 

④その学習支援ソフトを導入してどのような効果が見られましたか。 

 

⑤ひとり親家庭に、緊急かつ手厚い支援が必要な一番の原因は養育費の不払いによ

る困窮であると思われます。こども福祉係の活動の中で、このようなひとり親家庭に

対する支援としてどのようなものがありますか。 

 

⑥市民の皆さんの関心も高く、早急な対応が求められた感染症対策協力金、並びに一

人１０万円が支給された特別定額給付金についての申請受付業務をどのような体制

で行われましたか。 
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５ 番  三宅 聡    議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

本市においての新型コロナ

ウイルス感染症対策に係る

支援施策は先ずは、緊急支

援フェーズ、ステージ１で

対象を限定し、緊急かつ手

厚い支援を必要とする市民

の生活を支援する「生活支

援」「事業支援」及び「教育

支援」が優先され実施され

てきました。実施された施

策を検証し、より効果的な

次の支援施策に繋げていく

べきとの考えに立ち質問し

てまいります。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）新型コロナウイルス感

染症の第２波に備えての取

り組みにいて 

 

⑦市内飲食事業者に対する飲食店事業者支援給付金（１業者１０万円）についてどの 

ような成果があったと捉えていますか。 

 

⑧改めてお尋ねしますが、事業継続支援給付金の申請条件の中に飲食店事業者支援

給付金を既に受けている場合は、その分を除いた給付となるとありますがその理

由を伺います。 

 

⑨新型コロナウイルス感染拡大対策に伴う支援策の中に水道基本料金の一時的な無 

料化や減免が盛り込まれなかった理由を伺います。 

 

 

①厚生労働省より高齢者施設において感染者がでた場合を想定したクラスター化を 

防ぐためのシミュレーション（模擬体験）実施状況の報告を求められています。 

本市において対象施設の実施状況はどのようなものでしたか。 

 

②実際にシミュレーション実施してどのような課題が見つかりましたか。 

  

③陶生病院を抱える本市として、今後考えられる医療人材の不足について適切な確

保が求められていることをどの程度把握していますか。 

 

④通常の業務に新型コロナの対応が加わり機能がひっ迫している保健所に対して 

市として協力連携を強化していく必要があると思うが見解を伺う。 

 

 

 


